

Les syndicats espagnols protesteront le 1er mai contre les coupes budgétaires



Madrid, 29 avril(RHC).- Les principales centrales syndicales espagnoles ont convoqué une protestation massive, le 1er mai, contre les politiques de l'Union Européenne.

Dans un communiqué conjoint, les Commissions Ouvrières et l'Union Générale des Travailleurs, ont qualifié d'alarmante la situation sociale dans la région, à cause des politiques imposées par la Banque Centrale Européenne et le Fond Monétaire International.

Les leaders des mouvements ouvriers espagnols se sont accordés à signaler que le modèle qui est mis en place dans ce pays soit disant pour sortir de la crise provoque des inégalités, de la pauvreté et de graves atteintes aux droits sociaux et des travailleurs.

Le taux de chômage en Espagne atteint 26%, ce qui équivaut à la suppression de 532 000 postes de travail de plus qu'en 2013. Les contrats temporaires augmentent alors que les contrats indéfinis diminuent.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/21803-les-syndicats-espagnols-protesteront-le-1er-mai-contre-les-coupes-budgetaires>



Radio Habana Cuba